

# かけこう通信

令 和 5 年 度 第 2 号 令 和 5 年 5 月 2 2 日 島根県立三刀屋高等学校 掛 合 分 校 発 行

## 遠足へ行ってきました

4月21日(金)全学年で遠足に行きました。 今年度の遠足の行き先は、「島根ワイナリー」



「島根県立古代出雲歴史博物館」「出雲大社」でした。

まずは「島根ワイナリー」でワイン醸造館を見学したあと、ジュースの試飲や学年ごとの写真撮影、買い物などを楽しみました。島根の名産を改めて知るよい機会となりました。



次に「古代出雲歴史博物館」へ行きました。行きのバスの中で事前に出雲大社について DVD を視聴していましたが、実際にみる宇豆柱の大きさや銅剣の多さに多くの生徒が圧倒されていました。また企画展の出雲神楽では出雲や松江はもちろん、雲南市の神楽も紹介されており、古代からの受け継がれてきた文化や伝統を学ぶことができました。

その後出雲大社へ移動して昼食となりました。昼食後は境内や神門 通りを思い思いに散策し、友人との親睦を深めたり、リフレッシュし たりと、とても有意義な1日となりました。

## 令和5年度 新生徒会スタート

4月28日(金)生徒総会で新旧の生徒会執行部が交代し、新 しい生徒会がスタートしました。新生徒会長の石飛唯人さんから 「とにかく楽しい学校になるように、みんなの声を聞きながら、 いろいろな企画を考えていきたい」と挨拶がありました。

この日の夜には、PTAの代議員会もあり、保護者の方も令和 4年度と5年度の役員の方の交代がありました。



学校全体新体制となり、令和5年度それぞれの担当でいろいろなことへ「向きあって」取り組んでいきたいと思います。

#### 雲南警察署「防犯・防災ポスター等完成披露会」

4月28日(金) 雲南警察署で行われた「防犯・防災ポスター完成披露会」に2年生の代表生徒が2名参加しました。

昨年度雲南警察署から「高校生による防犯・防災を呼びかける書道・美術作品」の制作依頼があり、

1年次の書道の授業の一環として全員で取り組みました。還付金等の特殊詐欺被害防止をテーマに書でポスターを制作し、出品しました。他校から出品のあったものも含めてこれらのポスターは掛合コメリ、吉田総合センター、掛合総合センター、掛合広域交番等に掲示されています。



## 2年生 営農体験実習(田植え)を行いました

5月10日(水)2年生が「営農体験実習(田植え)」を行いました。2年生の総合的な探究の時間で行う「うやま米」「たたら焔米」応援プロジェクトも今年で3年目を迎えます。この日は好天に恵まれて、絶好の田植え日よりとなりました。

まずは宇山営農組合の組合長さんと藤本米穀の社長さんから、「うやま米」「たたら焔米」のことや、輸出先の台湾についてお話を聞き、次に班に分かれて、農家さんへのインタビューを行いました。米農家としてのやりがいや苦労、たたら焔米の名前の由来、手植えと機械で植えの違いなど様々に質問し、中には組合長さんが出してくださったクイズの答えを上手に聞き出す場面もありました。

昼食は準備していただいたうやま米のご飯の入ったお弁当をみんなでいただきました。お米の甘さや おいしさを感じることができた、と生徒たちの感想がありました。

昼食後はいよいよ田植え実習となりました。ライン挽きも教えてもらい、引いた線の上に、全員で一斉に苗を植えていきました。経験したことがある人も何人かいましたが、多くの生徒は初めてや久しぶりに田植えをする人が多く、賑やかな声ともに貴重な経験をすることができました。

すがすがしい天気の青空の下、どんどん緑の稲がきれいに植えられていく様は見事なものでした。







今後は、引き続き宇山営農組合の皆様や関係方面の方々と協働しながら「たたら焔米」「うやま米」の販売戦略、広報などを行っていき、秋には稲刈り、東京研修での販売も体験します。また今年度は台湾への米の輸出の他に、全国農業高校お米甲子園への出品に挑戦したいと考えています。

## 3年生 FM 山陰「トキ沼スクールライフ」出演しました

5月12日(金) 16:45~ FM山陰「FRIDAY×FRAIDAY」の中のワンコーナー「トキ沼スクールライフ」に3年生が出演しました。このコーナーは元高校教師の比和谷恭子さんがパーソナリティをつとめ、今どきの高校生がどのようなものにときめき、沼って、っているの



か直接聴き、頑張る高校生の生の声を広くリスナーの皆さんへお届けする番組です。

当日は3年生の代表生徒4名が学校の副校長室から比和谷さんのインタビューに電話で応えました。 収録前は緊張している様子でしたが、いざ始まるとパーソナリティの比和谷さんのリードで、普段の学校の様子や昨年度雲南ブランド米のPR活動に取り組んだこと、将来の夢などを和やかなムードとともにしっかり伝えることができました。

最後のリクエスト曲が流れるまでがあっという間の10分間で、収録後、参加した生徒の皆さんも「緊張したけど楽しめた」と笑顔で話してくれました。